

#DEMOCRACIA

DESDEÑARON LOS DEBATES

SE CONCRETARON 36 ENCUENTROS,
EN ALGUNOS CASOS SÓLO SE
PRESENTÓ UN CANDIDATO

POR GERARDO GARCÍA

● El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) realizó 36 debates electorales y sólo para presidencias municipales, lo que representa 28.8 por ciento del total de localidades. En el caso de diputaciones locales ninguno se concretó.

Originalmente estaban programados 39, pero en tres casos fueron cancelados por los participantes.

Al respecto, la consejera electoral del IEEM, Karina Ivonne Vaquera Montoya, admitió que no se cumplió con el objetivo y que faltó mucho, porque, incluso, alertó que en los municipios donde los candidatos buscaban reelección y estaban en alta competitividad, no acudían.

En más de uno de los debates sólo acudió un candidato, como en el de Texcaltitlán, que fue el último. 🗳️

IMPIDEN
QUE
LLEGARA

● Candidata de Morena en Ocoyoacac no llegó; sufrió atentado camino al debate.



FOTO: ESPECIAL

● **DATOS.** Autoridades informaron que de los debates realizados, ninguno fue para diputaciones.